

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

30 de agosto de 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Contra las cuerdas Alejandro Sánchez	Dante hace estallar a Alfaro	César Cravioto, rindió un informe legislativo donde tuvo de invitado de honor al secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch .
La Razón	Rozones	Golpe conjunto	En un nuevo ejemplo de colaboración institucional exitosa, fueron capturadas dos personas involucradas en el asesinato de un ciudadano de la india, ocurrido el 19 de agosto, al momento de ser asaltado en Viaducto. Dieron este golpe elementos de la SSPC, encabezada por Rosa Icela Rodríguez; de la SSC capitalina, a cargo de Omar García Harfuch , y de la Fiscalía del Edomex, con José Luis Cervantes al frente.

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Gráfico	Binoculares	Pasivos	La fiscal Ernestina Godoy se quedó como el chinito, "namás milando" como la Fiscalía del Estado de México y la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX , así como la federal de Rosa Icela Rodríguez, avanzan en las investigaciones para dar con los homicidas del ciudadano indio asesinado en pleno Viaducto, durante un atraco.
El Heraldo de México	Bueno, Malo y Feo	Los malos	Fueron detenidos Rocío 'N' y Kevin 'N' quienes están involucrados en el asalto y asesinato de una persona de la India en pleno Viaducto de la capital mexicana, ocurrido la semana pasada.
Excélsior	Yo Lector	Basura	Constantemente nos quejamos que la mayoría de las estaciones del Metro están en mal estado y sucias, pero no nos ponemos a pensar, reflexionar, más bien, que son los usuarios los que tiran esa basura, porque no me imagino a los jefes de estación o a los policías o conductores tirando basura en los andenes. No, de ese problema somos responsables los usuarios.
El Heraldo de México	Bueno, Malo y Feo	El feo	Autoridades de la CDMX detuvieron a Carlos 'N' un hombre que fue captado en video mientras le propinaba una golpiza a una mujer, al interior de un edificio en la colonia Narvarte.
El Gráfico	Binoculares	Agosto rojo	Falta un día para que concluya el mes de agosto y todo indica que no será el mejor para las autoridades de la CDMX en lo que a homicidios se refiere. La administración de Martí Batres, junto con su fiscal Ernestina Godoy , festejan continuamente que los homicidios van a la baja en la capital del país, pero tan solo el 22 agosto, en CDMX mataron a seis personas; las alcaldías morenistas Iztapalapa y GAM son donde más gente asesinan.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

30 de agosto de 2023

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Gráfico	Binoculares	100 muertos 100	El 28 de agosto fue uno de los días más violentos en el país. En total fueron asesinadas 100 personas en 24 horas. En medio de la carnicería, el gobierno federal comenzó a difundir sus logros a cinco años de que inició el gobierno; las cifras muestran que no hubo forma de acabar con la violencia.
La Crónica de hoy	Pepe Grillo	Chiapas, zozobra permanente	En Chiapas hay demasiados grupos armados que dirimen sus diferencias a sangre y fuego. En el enfrentamiento en Chicomuselo murieron al menos siete personas. El dato clave es que los fallecidos no portaban armamento por lo que pudo tratarse de una ejecución. La policía local y las fuerzas federales llegaron cuando ya no había nada que hacer.

Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	Línea 13	Menstruación digna	En el Congreso de la Ciudad se realizó el foro “Las cárceles, sitios de discriminación e invisibilización de las mujeres: higiene menstrual ¿privilegio o derecho?” . El objetivo del evento fue: “analizar las iniciativas presentadas que buscan garantizar una menstruación digna en las mujeres reclusas en los centros penitenciarios”.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Centavitos	Mientras en el Frente se deschongan, en la 4T todos se comen las uñas, pues, aunque la mayoría sigue creyendo que es Claudia, circularon encuestas de las tres empresas que fueron más certeras en la última elección del Estado de México y que tienen otros datos. Rubrum ve a Marcelo Ebrard tres puntos arriba de Sheinbaum (33.3 por 30.30); Masive Caller le da al ex canciller 34.1% y a la ex jefa de Gobierno 32.7, mientras que México Elige pone arriba a Claudia con 33.4 por 29.8 de Marcelo.
Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	... y el dinomacho estaba ahí	Beatriz Paredes, Xóchitl Gálvez y Claudia Sheinbaum son hoy las tres figuras prominentes en la política mexicana, cada una con su historia, enfoque y visión. Alejandro Moreno (al igual, seguramente, que muchos otros hombres) no está logrando “darle el golpe” al hecho de que muy probablemente la contienda por la Presidencia de México será entre dos mujeres, pero, además, todo huele a que quiere sacar algún provecho político de ello (y sentirse, de paso, paladín



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

30 de agosto de 2023

			del patriarcado: todos esos dicen que alguien “maneja” a Xóchitl Gálvez, pero también que alguien “maneja” a Claudia Sheinbaum).
El Universal	Bajo Reserva	Equipo de Marcelo Ebrard no respeta la veda	Operadores de Ebrard difunden por diversas vías, desde encuestas que lo ponen en primer lugar, hasta mensajes donde piden votar por Marcelo en la encuesta y compartir la petición entre sus contactos. En redes sociales, sus simpatizantes también continúan difundiendo mensajes de apoyo, acciones prohibidas por la dirigencia morenista. ¿Y la veda?
El Sol de México	A la Sombra	Encuestas	En el intrincado terreno político, la interpretación de las encuestas se convierte en un desafío donde la autenticidad choca con la manipulación. Mientras algunas encuestadoras navegan por aguas turbias, las Asambleas Informativas emergen como faros de certeza. El caso de Adán Augusto López genera preguntas también.
El Financiero	Confidencial	Complica “logística” encuestas de Morena	Apenas el lunes aseguraron los dirigentes morenistas, Mario Delgado, presidente nacional del partido, y Alfonso Durazo, presidente del Consejo Nacional, que las encuestas del proceso interno para elegir a su abanderado rumbo a 2024 arrancaban ese mismo 28 de agosto. Pero resulta que todo se retrasó hasta hoy miércoles 30. Integrantes del equipo operativo del ex canciller Marcelo Ebrard nos confiaron que “por problemas de logística todo se atrasó y las encuestas se iniciarán hasta este miércoles 30”.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Van cuatro por la Mesa Directiva	Cuatro mujeres de Morena suenan para presidir la Mesa Directiva a partir del 1 de septiembre: Cecilia Sánchez, Bertha Caraveo, Freyda Marybel Villegas Canché y Ana Lilia Rivera. Freyda, empujada por Ricardo Monreal, lleva ventaja, aunque muy poca. Mañana la bancada decide.
La Razón	Rozones	Proceso de partidos	La mayor aproximación de Xóchitl al PAN, de Marko Cortés, seguida de la declinación del PRD, a cargo de Jesús Zambrano, y ahora el tobogán de salida que le está abriendo a Beatriz Paredes el PRI, de Alejandro Moreno, empiezan a poner en el centro los escenarios de negociación de los distintos espacios que estarán en juego en el 2024.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Día D para Beatriz	Hoy se define si Beatriz Paredes declina, a favor de la panista Xóchitl Gálvez, a la candidatura presidencial del FAM. Al menos así lo ha dejado ver el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, quien prometió fijar una postura definitiva. Quienes saben del asunto indican que posiblemente saldrá humo blanco para ungir a la hidalguense como abanderada de la oposición.
Excélsior	Frentes Políticos	Euforia azul	Xóchitl Gálvez, senadora de Acción Nacional y aspirante presidencial, aseguró que se encuentra lista para encabezar el proyecto del Frente Amplio por México, junto al PAN, PRI y PRD. Durante la inauguración de la Reunión Plenaria de los senadores del blanquiazul, Gálvez destacó que la 4T tiró a la basura la esperanza que le dieron los mexicanos, por lo que ahora el futuro le pertenece a la oposición.
Reporte Índigo	Redes de Poder	Ya no es interlocutor	Dante Delgado, mandamás de Movimiento Ciudadano, está perdiendo las riendas del partido y ante la división que se está gestando internamente su respuesta fue publicar una nueva



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

30 de agosto de 2023

			carta en la que expresa nuevamente el porqué no irán en coalición con el Frente.
El Financiero	Confidencial	La carta que juega Samuel	El que anda emocionado con la postura del líder nacional de MC de ir con candidato propio en 2024 es el gobernador de Nuevo León, Samuel García . Y como quizá entienda que sus atributos y trayectoria no le alcanzan, quiere jugar a la carta de la edad. La muestra es lo que dijo en una reunión con jóvenes de su estado: “¿Sabían ustedes que la Constitución Federal de México prohíbe a los jóvenes participar para la Presidencia?”
La Razón	Rozones	Saltan en el PRI	Con la novedad de que en el tricolor, a contracorriente de lo que perfila su dirigente, Alejandro Moreno, hay quienes se oponen a que la senadora Beatriz Paredes deje la contienda del Frente Amplio por México de manera anticipada . “La terminación abrupta, sin más explicación que una supuesta ventaja en encuestas que no se han dado a conocer, dañaría seriamente las posibilidades futuras de la aspirante ganadora, lastimaría la esperanza de millones de ciudadanos y daría armas a los adversarios para deslegitimar este importante esfuerzo colectivo que ha significado la conformación del Frente”. Quien se apresuró a mandar este mensaje fue la expresidenta del PRI Dulce María Sauri, cabeza del Frente Amplio de Renovación.
Milenio	Trascendió	Senado	Cuando está por definirse quién será la presidenta del Senado para este último año de la 55 Legislatura, desde el cuartel de Morena se perfilan la actual vicepresidenta, Ana Lilia Rivera, y la quintanarroense Marybel Villegas, quien iba a ocupar ese cargo cuando regresó Olga Sánchez Cordero y le pidieron que esperara.
Milenio	Trascendió	Recorte presupuestal	El senador Alejandro Armenta explotó contra la presidenta de la Corte, Norma Piña, quien había dado a conocer un intento de asfixia al Poder Judicial con el amago de recorte presupuestal y una demanda de aumento de 4 por ciento para 2024 , por lo que el poblano reprochó una “actitud ajena a la problemática de México que solo busca mantener sueldos estratosféricos”.
El Universal	Bajo Reserva	Sospechosas compras millonarias en el INE	Ex funcionarios de la Fiscalía Especializada en la Atención a Delitos Electorales, con vínculos de alto nivel en las pasadas administraciones electorales y en parte del nuevo Consejo General del INE, sirven a funcionarios del más alto nivel en este Compras bajo organismo ubicados en áreas sospecha en donde existen intereses millonarios por las compras que ha hecho desde hace años, y sigue haciendo el INE .
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Los bastones de mando de Morena	AMLO tendrá en una semana una cita con su biografía política. La ceremonia en la que unja, tras aplicarse la encuesta, por supuesto, a la persona que competirá para sucederlo tendrá que ocurrir en el marco de un exitoso acuerdo con los perdedores de esa interna morenista.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	AMLO	Dado que el segundo ahuehuete parece que también fracasó, tal vez AMLO podría hacer una consulta popular, de esas que tanto le gustan, para decidir qué estatua poner en esa glorieta del Paseo de la Reforma . Una opción sería el monumento del abrazo a un jefe narco, de los que dominan el territorio y la economía de regiones enteras, como en Michoacán.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

30 de agosto de 2023

Excélsior	Bitácora del Director Pascal Beltrán	La inalcanzable seguridad	El Presidente inició su gobierno apostando por una combinación de programas sociales y de acción policiaca meramente disuasiva para acabar con la violencia. El Congreso lo acompañó en su estrategia. El gasto asistencial se expandió y se creó la Guardia Nacional. Sin resultados que presumir, López Obrador admitió que se había equivocado al pensar que se podía acabar con la delincuencia sin recurrir a las Fuerzas Armadas y enlistó a soldados y marinos en las tareas de seguridad pública , a pesar de que antes había dicho que éstos regresarían a sus cuarteles.
-----------	---	---------------------------	---



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**